



2024年4月1日

## マツダ、2024年度の入社式を実施

マツダ株式会社(以下、マツダ)は、本日、2024年度の入社式を実施しました。今年度は、技術系 217名、事務系 43名、技能系 338名、医務系 10名の合計 608名の新入社員が入社しました。入社式には、社長の毛籠 勝弘(もろまさひろ)が出席し、新入社員を歓迎しました。

社長の毛籠は、新入社員に向けて、「マツダという会社は、ここ広島で 104年間、地元の生き様、歴史と共に育ってきた会社です。「平和都市・広島」に生まれ育った企業市民として、平和の証である人々の笑顔をつくり、社会をより豊かにすることに貢献していきたいという“想い”が、今も私たちマツダ従業員の根底に流れています。皆さんも、今日からその一員です。今後もマツダがお客さまに選ばれ続ける為にも、前向きに今日を生きる人の輪を広げていく為にも、皆さんには、フレッシュな原動力になっていただきたい。これから一緒に頑張っていきましょう」と激励しました。

### 【2024年度の入社式概要】

日時： 2024年4月1日(月) 午前8時55分～午前11時00分

参加場所： マツダ体育館(広島市南区)

式典内容： <第一部>社長メッセージ、新入社員による決意表明、社章交付 など

<第二部>e-SPORTS イベント、先輩社員とのトークセッション など

	2024年度 入社実績	2023年度 入社実績
技術系 (大学院・大学・高専・専門・高校)	217名	208名
事務系 (大学院・大学・短大・専門)	43名	43名
技能系 (大学・専門・高校)	338名	325名
小計 (技術系+事務系+技能系)	598名	576名
医務系* (大学・短大・専門)	10名	14名
合計	608名	590名

\* 医務系の定期採用は別途マツダ病院 (<https://hospital.mazda.co.jp/index.html>) が募集しています

以上